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Статья раскрывает патогенетические механизмы эффективности сочетания эпидуральной фармакотера-
пии и КВЧ-терапии в лечении дорсалгий у лиц опасных профессий. Объяснение эффективности предлагаемой 
авторами методики дается с позиций информационно-структурной теории боли. В статье сообщается об опы-
те применения сочетания эпидуральной фармакотерапии и КВЧ-терапии в лечении дорсалгий у лиц опасных 
профессий. С позиций информационно-структурной теории боли раскрыты патофизиологические механизмы 
эффективности данного сочетания.  Результатом применения предлагаемого способа явилось  сокращение сро-
ков лечения и развитие стойкой ремиссии болевого синдрома у пациентов основной группы. Сочетание эпи-
дуральной фармакотерапии с КВЧ-терапией повысило качество лечения вертеброгенных болевых синдромов 
у лиц опасных профессий.  Эффективность представленного в статье способа лечения дорсалгий показана 
как в ближайшем, так и в отдаленном периоде с применением способа информационно-структурного анализа 
болевого синдрома.
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The article reveals the pathogenetic mechanisms of the efficiency of the combination of epidural pharmacotherapy 
and EHF-therapy in the treatment of vertebrogenic pain in persons of hazardous occupations. Explanation of the 
effectiveness of the proposed the authors of the methodology are provided with items of information-structural theory 
of pain. The article contains information on how the combination of epidural pharmacotherapy and EHF-therapy works 
in persons of risky professions suffering from low back pain. Pathophysiological mechanisms of the effectiveness 
of such a combination have been explained from the point of information-structural pain theory. The result of the 
application of the proposed method was reduction of terms of treatment and the development of stable remission of pain 
syndrome in patients of the main group. The combination of epidural pharmacotherapy with EHF-therapy improved 
the quality of treatment of vertebrogenic pain syndromes in persons of hazardous occupations. The effectiveness of the 
way of treatment represented in the article has been shown both in the nearest and in the delayed period by means of 
information-structural analysis of the pain syndrome.


